



29 Mitglieder von Feuerwehren aus dem KBI-Bereich Passau Land Süd haben in Tettenweis erfolgreich einen Lehrgang für Sprechfunker absolviert. – Foto: red

Fit am Funk

29 Feuerwehrdienstleistende bei Lehrgang in Tettenweis

Tettenweis. Aufgrund der großen Nachfrage im KBI-Bereich Passau Land Süd fand in Tettenweis ein weiterer Lehrgang für Sprechfunker statt.

Die 29 Teilnehmer mussten sich bereits zu Hause mit zahlreichen Themen beschäftigen. Die Gerätekunde, der Aufbau des Funknetzes und der Funksprache waren Teile dieser Vorbereitung. Nachdem die theoretischen Themen bereits im Onlineunterricht geschult wurden, hatte man am Präsenztag Zeit für die praktische Ausbildung. Neben der Gerätekunde und den ersten Funkgesprächen ging es auch um die Gewöhnung an das Funkgerät. Durch verschiedene Funkübungen wurde die Sicherheit mit dem Gerät gesteigert. Nach einer Abschlussprüfung wurde noch die Orientierung im Bereich Tettenweis mit Hilfe von Karten und Koordinaten geübt.

Zum Ende des Lehrgangstages gratulierte KBM Michael Dörner allen Feuerwehrdienstleistenden

zur bestanden Prüfung. Er dankte den Funkausbildern Hannes Bachl, Stephan Hutterer, Daniel Wangelik und Günther Wasner für die Unterstützung. Ebenfalls dankte er den Kameraden der Feuerwehr Tettenweis für die Organisation des Lehrgangsumfelds und den Teilnehmern für die gute Zusammenarbeit. KBI Christian Gründl dankte den Teilnehmern für ihre Bereitschaft, sich weiter fortzubilden. Er bezeichnete den Lehrgang als wichtigen Bestandteil der modularen Truppausbildung und bat die Teilnehmer, sich weiterhin mit dem Thema Funk zu beschäftigen. – red

DIE TEILNEHMER

Johannes Schneider (Feuerwehr Unterhörbach), Tobias Dachberger (Feuerwehr Schmidham), Martin Bründl (Feuerwehr Schmidham), Johannes Höchtl (Feuerwehr Pocking), Benedikt Neuberger (Feuerwehr Pocking), Johannes Zöls (Feuerwehr Eggl-

fling), Anton Schmelz (Feuerwehr Egglfling), Helmut Schanner (Feuerwehr Egglfling), Mirjam Löw (Feuerwehr Schönburg), Felix Bauer (Feuerwehr Rothalmünster), Lukas Hagn (Feuerwehr Rothalmünster), Valentin Huber (Feuerwehr Rothalmünster), Fabian Hainzmeier (Feuerwehr Rothalmünster), Anja Meisinger (Feuerwehr Schmidham), Michael Löw (Feuerwehr Schönburg), Sebastian Lex (Feuerwehr Bad Griesbach), Oliver Wagner (Feuerwehr Bad Griesbach), Felix Wimmer (Feuerwehr Karpfham), Mathias Wasner (Feuerwehr Karpfham), Simon Hutterer (Feuerwehr Karpfham), Johanna Stadler (Feuerwehr Hartkirchen), Christina Penninger (Feuerwehr Kößlarn), Karl-Heinz Becker (Feuerwehr Kößlarn), Mathias Gerleigner (Feuerwehr Uttlau), Andreas Bamesreiter (Feuerwehr Uttlau), Daniel Penninger (Feuerwehr Kößlarn), Alois Lorenz (Feuerwehr Uttlau), Simon Hageneder (Feuerwehr Kößlarn), Michael Krautstorfer (Feuerwehr Hartkirchen).